

女子ソフトテニス部

現部長 真口 遼香
前部長 樋口奈々美
顧問 津田 先生

私たち女子ソフトテニス部は、津田先生の熱心なご指導の下、十二人で「団体で全道出場」を目指に、夏は学校のコートで練習を、冬は学校で朝練や筋トレをし、週末には和寒などの体育館をお借りして白球を追い続けています。部員一人ひとりの個性は強いですが、日々団結力を高め、個々の技術だけではなく、部全体のレベルを上げるように互いに切磋琢磨し合い、頑張っています。

秋季高体連では、決勝リーグに進みましたが、毎年、課題となっているメンタルの弱さから、全道大会への切符を逃してしまいました。この悔しさをバネに、日々の練習の一球一球の大切さを意識し、来春の高体連では全道大会の出場権を手に入れたいと思います。

また、私たちがこうしてテニスをできるのは、私たちを支えてくれている保護者や先生、その他多くの方々のおかげです。このことへの感謝の気持ちを忘れずにこれからも努力していきたいと思います。

最後に、ひぐ先輩、ひかり先輩、さや先輩、まゆ先輩。先輩方とテニスをした日々は本当に楽しく、私たちにとって、先輩方はとても大きな存在でした。テニスの技術だけではなく、相談にも乗つていただき、本当にありがとうございました。

